



# Note d'information aux riverains

Juin 2019

Site : [parclefebvre.pagesperso-orange.fr](http://parclefebvre.pagesperso-orange.fr)

 : [www.facebook.com/Chavstopbeton](https://www.facebook.com/Chavstopbeton)

## 41, Bld de la République :

M. le Maire a rejeté notre recours gracieux. Il fallait s'y attendre. L'appel du béton est plus fort que l'appel des citoyens. Il ne s'agissait pas de refuser le bâtiment mais de mieux l'intégrer dans le boulevard (alignements, continuités paysagères, choix des matériaux...) Même pour cela, refus catégorique, pas un geste d'ouverture. Et pourtant cela aurait été cohérent avec l'affichage d'une volonté de classement présentée par la Municipalité.

Le béton va gangréner le haut du quartier mais pour ne jalouser personne, il en sera de même dans le bas.

## Bistrot de Chaville (mairie) :

Une demande de permis de construire concernant un immeuble de 20 logements en lieu et place du bistrot et de la parcelle arborée derrière le bistrot a été déposée le 19 avril puis retirée des panneaux. Le projet, qui n'est cependant pas abandonné, est en cours d'instruction selon nos informations et sera approuvé s'il est conforme au PLU. Gageons que cela ne se fera pas avant les élections : n'affrontons pas une tempête avant cette échéance ; il faut surseoir. Après, on pourra se déchaîner impunément.

## 1284 avenue R Salengro (ancienne pharmacie) :



Une demande de permis de construire pour un immeuble de 17 logements à la place de la pharmacie est déposée à l'Urbanisme.

On démolit, on bétonne, on se dépêche. Vite, vite, viiiiite... l'ivresse grise. Un autre immeuble de 15 logements est prévu aussi au 2275 avenue R Salengro.

## Ruches sur le toit de la gare RD :

Quelle hypocrisie ! Le béton envahit Chaville, les espaces naturels reculent, les parterres sont fleuris de fleurs hybrides impropres aux abeilles... Où vont donc les abeilles ? Dans nos jardins que nous défendons becs et ongles.

Quelle hypocrisie de parler de semaine de développement durable à Chaville et de s'enivrer jusqu'à plus soif de permis de bétonner dans une ville saturée de voitures. Le Grand Paris est l'excuse idéale pour justifier le manque de volonté de dire NON aux promoteurs. Leur miel est trop gouteux, les abeilles ne peuvent lutter. Mais n'oublions jamais qu'elles piquent.

## Manifeste pour la préservation de la qualité des paysages urbains de la couronne parisienne :

Notre Association est à l'initiative de ce Manifeste qui est disponible sur :

<http://manifeste-paysurbain.monsite-orange.fr/>

50 associations (nationales, régionales, locales) soutiennent maintenant le Manifeste.

C'est certainement pour cela qu'il faut se dépêcher de bétonner, le vent pourrait tourner ; bétonnons, profitons vite ; les chavillois assumeront, après tout !!

## Pétition Chaville Stop Béton :

Les signatures continuent : 1271. Ajoutez les vôtres, celles de votre famille, si ce n'est déjà fait. Pour la retrouver : Sur internet, tapez « Pétition Chaville stop béton ».



BULLETIN D'ADHESION A L'ASSOCIATION CHAVILLE - PARC LEFEBVRE

NOM :

Prénom :

Mail :

Adresse :

J'adhère à l'Association Chaville - Parc Lefebvre :

Au titre de l'année 2019 pour un montant de - 10 € par adhérent

Règlement par espèces ou chèque, à l'ordre de l'Association Chaville - Parc Lefebvre

7, Bld de la République 92370 CHAVILLE